
Katharina Fritsch (Leiterin CSR)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. August 2013, 22:32

Jetzt habt ihr den Thread:

http://www.xing.com/profile/Katharina_Wildermuth

Dselber dsuld!

Beitrag von „Stich“ vom 22. August 2013, 22:39

Die einzige Person, die ich außerhalb von Tommy Jauds Roman "Millionär" erlebt habe, die den
Ausspruch "Das ist ja Welt!" ernsthaft benutzt, um Zustimmung/Freude auszudrücken... und
nein, es war nicht ironisch gemeint... :shock:

Macht aber nix, solange sie ihren Job im Sinne des FCN gut macht.

Beitrag von „vorph“ vom 22. August 2013, 23:06

Olympia-Teilnehmerin 1996

http://www.spox.com/de/sport/f…acebook-martin-bader.html

katharina-wildermuth-514.jpgImage not found or type unknown
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Sie ist die rechts im Bild.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 22. August 2013, 23:40

Echt? Das hätte ich jetzt nicht vermutet - die einzige Frau unter lauter Männern. 

Beitrag von „Austa“ vom 23. August 2013, 01:30

Sehr schönes Interview!

Zitat von vorph 

katharina-wildermuth-514.jpg

Sie ist die rechts im Bild.

Die mit der 29 auf dem Rücken?

Beitrag von „afro“ vom 23. August 2013, 01:32

Wenn sie halt auch nur ansatzweise Charisma hätte...

Beitrag von „Plerchi“ vom 23. August 2013, 06:24
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Oh man. Wieder was aufgedeckt beim glubb was einfach scheisse ist. Neben allem anderen
dass scheisse ist. 

Beitrag von „debberla“ vom 23. August 2013, 06:44

Zitat von Plerchi 

Oh man. Wieder was aufgedeckt beim glubb was einfach scheisse ist. Neben allem
anderen dass scheisse ist. 

Auf der Position haben wir den größten Bedarf! Warum Bader jetzt nach einem 6er fahndet ist
ja schön und gut, aber angesichts der Fakten und Tatsachen muß doch klar sein sein, dass auf
der Position der Pressesprecherin was passieren muß! Vielleicht kann der Ildiz das?

Beitrag von „wackeln“ vom 23. August 2013, 06:50

Zitat von debberla 

Auf der Position haben wir den größten Bedarf! Warum Bader jetzt nach einem 6er
fahndet ist ja schön und gut, aber angesichts der Fakten und Tatsachen muß doch klar
sein sein, dass auf der Position der Pressesprecherin was passieren muß! Vielleicht
kann der Ildiz das?

balitsch!! 

Beitrag von „Plerchi“ vom 23. August 2013, 06:51
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Zitat von debberla 

Auf der Position haben wir den größten Bedarf! Warum Bader jetzt nach einem 6er
fahndet ist ja schön und gut, aber angesichts der Fakten und Tatsachen muß doch klar
sein sein, dass auf der Position der Pressesprecherin was passieren muß! Vielleicht
kann der Ildiz das?

Den sein Slang versteht in Deutschland doch keiner.

Beitrag von „debberla“ vom 23. August 2013, 07:02

Zitat von Plerchi 

Den sein Slang versteht in Deutschland doch keiner.

Manche empfinden gerade den Slang als Charisma 

Beitrag von „Plerchi“ vom 23. August 2013, 07:39

Bei mir löst es eher den Reiz aus zu zuschlagen.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 23. August 2013, 14:33

Zitat von vorph 
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Olympia-Teilnehmerin 1996

http://www.spox.com/de/sport/f…acebook-martin-bader.html

katharina-wildermuth-514.jpg

Sie ist die rechts im Bild.

Alles anzeigen 

Der war gut 

Beitrag von „Slim“ vom 23. August 2013, 15:36

Zitat von soerenrudi 

Der war gut 

Wobei Pinos Frisur damals noch nicht ganz  so  schlimm war

Beitrag von „cinico“ vom 23. August 2013, 18:03

Für ne Pressesprecherin eigentlich zu viel "äh"s und "ähm"s - siehe bzw. höre bei der aktuellen
Presskonferenz die ersten 30 Sekunden. Da ist der Wiesi souveräner! 

Beitrag von „König“ vom 27. August 2013, 15:41
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Hmm, sie hat manchmal diesen Armee-Slang drauf wie ich finde. Vom Typ her Spielerfrau,
denke auch das sie eine der "gejagten" ist unter den Fußballprofis. Wie sie den Job macht?
Schwierig zu beurteilen. Wirkt relativ souverän auf den Pressekonferenzen, zum Rest kann ich
mich leider nicht äußern => die Publicity hinkt ja eh hinterher.

Beitrag von „Haribo“ vom 27. August 2013, 16:04

Womöglich eine Gejagte... der FCN-Traditionsmannschaft.

Beitrag von „Totti“ vom 27. August 2013, 17:54

Zitat von König 

Hmm, sie hat manchmal diesen Armee-Slang drauf wie ich finde. Vom Typ her
Spielerfrau, denke auch das sie eine der "gejagten" ist unter den Fußballprofis. Wie sie
den Job macht? Schwierig zu beurteilen. Wirkt relativ souverän auf den
Pressekonferenzen, zum Rest kann ich mich leider nicht äußern => die Publicity hinkt
ja eh hinterher.

Bei deinen Posts möchte ich manchmal weinen.

Beitrag von „notbremse“ vom 27. August 2013, 19:02

Zitat von cinico 

Für ne Pressesprecherin eigentlich zu viel "äh"s und "ähm"s - siehe bzw. höre bei der
aktuellen Presskonferenz die ersten 30 Sekunden. Da ist der Wiesi souveräner! 
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Kommt halt nicht vom Fach, wenn man das auf Xing richtig sieht

Beitrag von „Bass_“ vom 27. August 2013, 19:08

Ganz ehrlich, wenn einem gar nichts mehr einfällt diskutiert man über die Pressesprecherin.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 27. August 2013, 19:14

also ehrlich, mir würd sie taugen... 

Beitrag von „cinico“ vom 28. August 2013, 11:16

Zitat von Bass_ 

Ganz ehrlich, wenn einem gar nichts mehr einfällt diskutiert man über die
Pressesprecherin.

Hey!! 
Hier im Forum wird über jeden und alles diskutiert! 

Beitrag von „Jet93“ vom 28. August 2013, 11:17

Zitat von cinico 

Hey!! 
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Hier im Forum wird über jeden und alles diskutiert! 

Diskutiert is gut. "Gemault" trifft's wohl eher. 

Beitrag von „juninho“ vom 28. August 2013, 12:29

Ich les grad sie ist auch Medien- und Wirtschaftswissenschaftlerin. Vielleicht könnte sie ja die
Marketing GmbH ein bisschen "auf Effizienz trimmen".
Einfach nur mal so in den Raum geworfen...

Beitrag von „Chaos“ vom 28. August 2013, 12:59

Zitat von Totti 

Bei deinen Posts möchte ich manchmal weinen.

Wie kann man vom Typ her Spielerfrau sein?

Beitrag von „muesliman89“ vom 28. August 2013, 13:42

Zitat von Chaos 
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Wie kann man vom Typ her Spielerfrau sein?

Bei 11:50 Spielerfrau von Oli Schulz!
Aber man sollte sich das ganze Gespräch geben 
http://www.youtube.com/watch?v=TFx_E5sgcg0

Beitrag von „König“ vom 28. August 2013, 13:51

Zitat von muesliman89 

Bei 11:50
http://www.youtube.com/watch?v=TFx_E5sgcg0

Cooler Song.

Hmm, wie soll ich das erklären mit "Typ Spielerfrau"? Schwierig zu erklären. Siehe Lars Rickens
Ex, das trifft den Vergleich ganz gut. Auch Jahre Spielerfrau, und bei der Frau Wildermuth wirkts
halt auch so a weng auf mich.

Apropo, wusste gar nicht das die einen facebook-Account hat:
https://www.facebook.com/katharina.wildermuth.52

Beitrag von „soerenrudi“ vom 28. August 2013, 13:57

Die Kommentare unter dem Profilbild sind natürlich auch der hammer, die muss sich auch ihren
Teil denken 
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Beitrag von „König“ vom 2. September 2013, 15:42

http://www.youtube.com/watch?v=xO9TaZSu9p4

Fräulein Wilderwuth interviewt den starken Niklas 

Beitrag von „Sickobilly“ vom 15. Oktober 2013, 10:55

Also mal ernsthaft. Langsam muss ich doch sehr an der Qualifikation der Pressestelle vom Valze
zweifeln.

Mal abgesehen von den vielen undurchdachten und schlicht unprofessionell wirkenden
Beiträgen, sind manche Aussagen einfach schlichtweg falsch. Ich unterstelle ja nicht Mal eine
Absicht, aber wenn man folgendes schreibt:

http://www.fcn.de/news/artikel…sratsmitglieder-gewaehlt/

Zitat 

In einer knappen Entscheidung setzten sich die Kandidaten Ralf Peisl (850 Stimmen),
Manfred Müller (587) und Hanns-Thomas Schamel (569) durch

...und gesehen hat, dass sich diese Kandidaten mehr als deutlich (einige hundert Stimmen) von
den anderen abgesetzt haben, und dazu noch Peisl das höchste Stimmergebnis (absolut und
prozentual), dass überhaupt je (zumindest in den letzten zehn Jahren, meiner Meinung nach)
ein AR Kandidat erhalten hat, dann muss man sich schon fragen, ob die Pressestelle mit
hinreichend Qualifikation besetzt ist. Das einzige, was mit "knapp" gemeint sein könnte (!) ist
der Abstand zwischen Schamel und Manni - dann allerdings stimmt der Sinn des Satzes so
nicht.
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So lapidar daher schreiben können vielleicht wir Freibiergsichter hier im Forum, aber die
Pressestelle eines Bundesligavereins sollte über die eigene JHV schon etwas genauer und
korrekter berichten - schließlich werden die Damen und Herren ja sicher auch fürstlich entlohnt
für Ihre Arbeit.

Beitrag von „El Molotov“ vom 15. Oktober 2013, 11:03

Zitat von Sickobilly 

Also mal ernsthaft. Langsam muss ich doch sehr an der Qualifikation der Pressestelle
vom Valze zweifeln.

Mal abgesehen von den vielen undurchdachten und schlicht unprofessionell wirkenden
Beiträgen, sind manche Aussagen einfach schlichtweg falsch. Ich unterstelle ja nicht
Mal eine Absicht, aber wenn man folgendes schreibt:

http://www.fcn.de/news/artikel…sratsmitglieder-gewaehlt/

...und gesehen hat, dass sich diese Kandidaten mehr als deutlich (einige hundert
Stimmen) von den anderen abgesetzt haben, und dazu noch Peisl das höchste
Stimmergebnis (absolut und prozentual), dass überhaupt je (zumindest in den letzten
zehn Jahren, meiner Meinung nach) ein AR Kandidat erhalten hat, dann muss man sich
schon fragen, ob die Pressestelle mit hinreichend Qualifikation besetzt ist. Das einzige,
was mit "knapp" gemeint sein könnte (!) ist der Abstand zwischen Schamel und Manni -
dann allerdings stimmt der Sinn des Satzes so nicht.

So lapidar daher schreiben können vielleicht wir Freibiergsichter hier im Forum, aber
die Pressestelle eines Bundesligavereins sollte über die eigene JHV schon etwas
genauer und korrekter berichten - schließlich werden die Damen und Herren ja sicher
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auch fürstlich entlohnt für Ihre Arbeit.

Alles anzeigen 

Das war garantiert ein vorgefasster Bericht, in dem nach der JHV nur noch Kleinigkeiten
angepasst wurden. Wenn man den dann danach nicht nochmal durchliest passiert sowas.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 15. Oktober 2013, 11:49

Achso na dann! Is ja alles gut oder was? Wie gesagt: Sowas kann auf Blogs oder in Foren
einfach mal passieren. In einem professionellen BuLi Verein finde ich, dass eine Pressestelle
auch professionell arbeiten sollte. Und dann passiert sowas eben nicht.

Beitrag von „El Molotov“ vom 15. Oktober 2013, 12:01

Hab ich doch nicht gesagt. Ich sag's mal so mir sollte sowas keinesfalls passieren. Ist schon
etwas peinlich. Wobei ich behaupte dem Normaloleser würde das jetzt gar nicht auffallen.

Beitrag von „Topf“ vom 15. Oktober 2013, 12:45

Hast du das schon an fcn.de geschrieben? Weil jetzt steht es schon anders drin:

Zitat 

Nach der amtlichen Stimmauszählung setzten sich die Kandidaten Ralf Peisl (850
Stimmen), Manfred Müller (587) und Hanns-Thomas Schamel (569) durch.

Beitrag von „Weggla“ vom 15. Oktober 2013, 12:53
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Es sollte mittlerweile bekannt sein, dass der Verein hier regelmäßig mitliest.

Beitrag von „El Molotov“ vom 15. Oktober 2013, 12:54

Zitat von Weggla 

Es sollte mittlerweile bekannt sein, dass der Verein hier regelmäßig mitliest.

Was in diesem Fall positiv zu sehen ist.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 15. Oktober 2013, 14:52

btw. optisch ist die live schon ganz nett anzuschauen 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 15. Oktober 2013, 14:57

Zitat von chesserio 

süsses Mäuschen, gell? 

:hoch:

Beitrag von „Misterfcn“ vom 15. Oktober 2013, 14:57

kannte sie nur aus den pk-videos, aber die hat ne figur - mein lieber scholli :hoch:
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Beitrag von „marcelinho“ vom 15. Oktober 2013, 14:59

Endlich mal ne sachliche Diskussion :hoch:

Beitrag von „sillygolfer“ vom 15. Oktober 2013, 15:07

Zitat von marcelinho 

Endlich mal ne sachliche Diskussion :hoch:

Nix Diskussion! Was willst'n da noch diskutieren?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 15. Oktober 2013, 17:21

schreibt Ihr halt mal auf facebook, ob sie mit Euch ausgehen will, Ihr Knaller.

Beitrag von „montana“ vom 15. Oktober 2013, 17:29

Nieder mit dem Sexismus!

Beitrag von „König“ vom 15. Oktober 2013, 17:45
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Muss ich doch nächstes Jahr mal die JHV besuchen, wenn die so ne Traumfigur hat 
Ich geb dem Sicko recht, aber die FCN.de-Seite ist sowieso in meinen Augen unprofessionell
geführt, alleine schon die Artikel die man eher erfährt in der Presse als beim Glubb. Und von
der Aufmachung her könnte die auch mal wieder generalüberholt werden .

Beitrag von „notbremse“ vom 16. Oktober 2013, 21:04

Es macht den Anschein als liegt sie nicht so einen großen Wert auf die Website, wichtiger ist
der wohl das Clubmagazin. Was irgendwo verständlich ist, aber auch nicht, denn online ist wohl
der erste Ankerpunkt.

Hieß es nicht, es gebe einen Relaunch von fcn.de? Hatte das nicht einer geschrieben?

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 17. Oktober 2013, 03:01

für mich schauts ausgezehrt und fäddich aus.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 18. Oktober 2013, 12:59

Zitat von Misterfcn 

kannte sie nur aus den pk-videos, aber die hat ne figur - mein lieber scholli :hoch:

Ja,.. da seh ich durchaus Potential... 
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Beitrag von „Haribo“ vom 18. Oktober 2013, 13:01

Zitat von USK Schäuble 

für mich schauts ausgezehrt und fäddich aus.

Bin da ganz bei dir.

Sie sollte mehr essen.

Beitrag von „Neros“ vom 18. Oktober 2013, 18:35

Zitat von Haribo 

Bin da ganz bei dir.

Sie sollte mehr essen.

:hoch:

Beitrag von „evergreen“ vom 18. Oktober 2013, 18:44

Zitat von Haribo 

Bin da ganz bei dir.
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Sie sollte mehr essen.

Sie leidet hald auch mitm Glubb mit. Ich bin auch scho ganz appetitlos. 

Beitrag von „DerFranke“ vom 19. Oktober 2013, 07:40

Zitat von evergreen 

Sie leidet hald auch mitm Glubb mit. Ich bin auch scho ganz appetitlos. 

in Stress Situation mit unseren Glubb esse ich mehr Schokolade was zur folge hat ich nehme zu
*fluch* 

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 19. Oktober 2013, 08:59

Zitat von DerFranke 

in Stress Situation mit unseren Glubb esse ich mehr Schokolade was zur folge hat ich
nehme zu *fluch* 

mich hat er auch fett gemacht 
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Beitrag von „DerFranke“ vom 20. Oktober 2013, 08:49

Krüger dich hat der Glubb finanziell Fett gemacht 

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 20. Oktober 2013, 09:34

echt?

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 19:14

Sie könnte sich auch mal ein Nürnberger Nummernschild machen lassen 
jedesmal wenn ich Ihren BMW sehe, bekomme ich hunger 
jetzt die Preisfrage was für ein LDK steht drauf?

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 22. Oktober 2013, 19:17

Zitat von DerFranke 

Sie könnte sich auch mal ein Nürnberger Nummernschild machen lassen 
jedesmal wenn ich Ihren BMW sehe, bekomme ich hunger 
jetzt die Preisfrage was für ein LDK steht drauf?

Lahn-Dill-Kreis
http://de.wikipedia.org/wiki/Lahn-Dill-Kreis

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 19:18
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Zitat von Verirrter Eskimo 

Lahn-Dill-Kreis
http://de.wikipedia.org/wiki/Lahn-Dill-Kreis

Nee ich meine welcher Landkreis auf Ihr Nummernschild steht wo ich immer an essen denken
muss 
LDK ist es nicht

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 22. Oktober 2013, 19:37

MÖ-SE ?

oder oder oder...

L-KW

Beitrag von „Tobi“ vom 22. Oktober 2013, 19:39

evtl
EI-ER?

/edit: Wobei EI schon weit entfernt ist...

Beitrag von „König“ vom 22. Oktober 2013, 19:39
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Zitat von DerFranke 

Nee ich meine welcher Landkreis auf Ihr Nummernschild steht wo ich immer an essen
denken muss 
LDK ist es nicht

E wie Essen? 

Beitrag von „Dexter“ vom 22. Oktober 2013, 19:40

Zitat von Baiderlasbou 

MÖ-SE ?

oder oder oder...

L-KW

CO - CK 69 ? 

B - BQ

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 19:40

o.k kleiner Tipp
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Beitrag von „Haribo“ vom 22. Oktober 2013, 19:41

WUG ?

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 22. Oktober 2013, 19:42

Zitat von Dexter 

CO - CK 69 ? 

Naja, wenn DerFranke auf Cocks steht.. meinetwegen :hoch:

Beitrag von „Dexter“ vom 22. Oktober 2013, 19:44

Zitat von Baiderlasbou 

Naja, wenn DerFranke auf Cocks steht.. meinetwegen :hoch:

steckt man nicht drin...

Niveau ist eben genauso im Keller wie der Glubb...
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Beitrag von „König“ vom 22. Oktober 2013, 19:45

oder AA-L ?
oder HAM für Schinken?

Beitrag von „Dexter“ vom 22. Oktober 2013, 19:46

S - AU

CO - W

DON - UT

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 19:48

Zitat von Dexter 

S - AU

Konzentriert Euch mal nur auf den Landkreis das was nach der Stadt kommt weiß ich ned und
interessiert mich auch nicht 

Gibt davon eine Wurst ......

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 22. Oktober 2013, 19:48
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.

Beitrag von „Totti“ vom 22. Oktober 2013, 19:54

Zitat von Der Unbekannte 

Bisschen untervögelt oder?

So bassds.
Echt peinlich.

Beitrag von „Haribo“ vom 22. Oktober 2013, 19:56

Auf deinem Foto war eine Wurst und Gurke zu sehen. Deshalb dachte ich WUG.

Aber dann wirds wohl Göttingen sein. 

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 19:57

Zitat von Haribo 

Auf deinem Foto war eine Wurst und Gurke zu sehen. Deshalb dachte ich WUG.

Aber dann wirds wohl Göttingen sein. 
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:hoch:

Hast gewonnen den Preis bekommst du!

Beitrag von „Haribo“ vom 22. Oktober 2013, 20:05

Grazie! tschakka.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „hoeschler“ vom 22. Oktober 2013, 20:08

Der Preis is ein Date. Allerdings nur mit dem BMW

Beitrag von „DerFranke“ vom 22. Oktober 2013, 20:09

Zitat von hoeschler 

Der Preis is ein Date. Allerdings nur mit dem BMW

iss doch bloß ein 1er 
Pressesprecher werden beim Glubb klein gehalten 

Beitrag von „Hazard“ vom 22. Oktober 2013, 22:51

Auf Englisch kommt der Name gar net schlecht: Catherine Wildermouth 
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Beitrag von „marcelinho“ vom 22. Oktober 2013, 22:55

Zitat von Hazard 

Auf Englisch kommt der Name gar net schlecht: Catherine Wildermouth 

Die arme Katharina kann einem hier langsam leid tun...

Beitrag von „Dexter“ vom 22. Oktober 2013, 23:06

Echt peinlich.

Beitrag von „gipsy“ vom 23. Oktober 2013, 00:17

Ja, peinlich ist die Diskussion hier. Aber mal abseits der teilweise sexistischen posts die ich voll
Panne finde. Sie ist wirklich peinlich als Pressesprecherin. Das geht gar nicht. Das kommt so
gekünstelt und dilettantisch an. Selbst der Verbeek hat schon komisch geschaut als sie ihm mit
Übersetzungen helfen wollte. Hoffe, dass Raab das Ganze nicht irgendwann aufgreift.

Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Oktober 2013, 10:22
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peinlich und überflüssig sind in der Tat eigentlich nur die Kommentare hier drin.
Weiß nicht was an der Wildermuth so schlecht gesehen wird, hauptsache man sieht den
eigenen Verein schlecht dargestellt. Schaut mal über den Tellerand, was bei anderen
Bundesligavereinen teils für Bauerntrampel in der Pressestelle sitzen. da is mir die KW aber 100
mal lieber

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 23. Oktober 2013, 10:27

Ich bin mit ihr auch ganz zufrieden, sie macht ja viel mehr als diese Pressekonferenzen.
Manchmal überzieht sie irgendwie ein bisschen und lacht an den falschen Stellen, aber was
solls.
Sie scheint sich gut mit den Trainer und der Mannschaft zu verstehen, das ist sehr wichtig.

Beitrag von „Aurora“ vom 23. Oktober 2013, 11:06

Lasst die Dame doch in Ruhe, die macht ihren Job doch ganz gut. Oder wollt ihr lieber einen
glatzköpfigen Zwei-Zentner-Mann ohne Ausstrahlung ? 

Beitrag von „clubberer68“ vom 23. Oktober 2013, 19:39

Zitat von Aurora 

Lasst die Dame doch in Ruhe, die macht ihren Job doch ganz gut. Oder wollt ihr lieber
einen glatzköpfigen Zwei-Zentner-Mann ohne Ausstrahlung ? 

Ist Markus Hörwick glatzköpfig ? Wusst ich gar net.
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Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. Oktober 2013, 19:58

Zitat von LaZyCRaZy 

Manchmal überzieht sie irgendwie ein bisschen und lacht an den falschen Stellen, aber
was solls.

das scheint mir situative Unsicherheit zu sein. Ansonsten hat sie im Opernhaus ja schon
Erfahrung gesammelt mit PR

Beitrag von „Joey“ vom 23. Oktober 2013, 20:14

b40828140.4238782,1.jpgImage not found or type unknown

smiley_emoticons_herzen03.gifImage not found or type unknown

Hatte schon immer ne Schwäche für Sprecherinnen der Presse, das ging schon bei der
Dankowski los 

Beitrag von „Raeler“ vom 23. Oktober 2013, 20:14

Also ich find die null hübsch...

Beitrag von „Haribo“ vom 23. Oktober 2013, 20:17

Ich find die 7 von 10.
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Beitrag von „Joey“ vom 23. Oktober 2013, 20:17

Zitat von Raeler 

Also ich find die null hübsch...

Im Alter um 40 rum geht´s auch nicht mehr um hübsch! Da geht´s um Sympathie, Sonne im
Herzen und Pflegedienstbereitschaft 

Beitrag von „Dexter“ vom 23. Oktober 2013, 20:23

Zitat von Raeler 

Also ich find die null hübsch...

dito

aber ist ja Geschmacksache und so...

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Oktober 2013, 20:23

Zitat von Haribo 

Ich find die 7 von 10.

Dieses Gefühl, wenn man mitbekommt, dass alle Männer bis 10 skalieren 
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Beitrag von „Raeler“ vom 23. Oktober 2013, 20:24

Zitat von hoeschler 

Dieses Gefühl, wenn man mitbekommt, dass alle Männer bis 10 skalieren 

Haha halt echt so 

Beitrag von „Haribo“ vom 23. Oktober 2013, 20:24

Hehe! Ich wüsste keine andere Skalierung. Du etwa?

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 23. Oktober 2013, 20:25

.

Beitrag von „Necher“ vom 23. Oktober 2013, 20:36

Geing däd ichs scho.

Beitrag von „CFP“ vom 23. Oktober 2013, 20:42

Das ist hier aber schon eher der Niveaulimbo-Thread des Glubbforums … 
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Und warum hat Katharina Prockl noch keinen eigenen Thread?  Katharina&Katharina 

Beitrag von „Spencer“ vom 23. Oktober 2013, 20:48

http://www.frauenbeauftragte.de/

Sie wird hier bald ihres Amtes walten! 

Beitrag von „Maddin“ vom 23. Oktober 2013, 21:30

Zitat von Spencer 

http://www.frauenbeauftragte.de/

Sie wird hier bald ihres Amtes walten! 

Bloß nicht! Dann kommt die Frauenquote im Profi-Fußball.

Beitrag von „CFP“ vom 23. Oktober 2013, 21:47

Zitat von Maddin 

Bloß nicht! Dann kommt die Frauenquote im Profi-Fußball.
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>>>
http://sportsrepublic.mobilesrepublic.com/Web/ArticleWeb.aspx?regionid=9&articleid=14539347

(Titel des Artikels: Lampard: Frauen eines Tages im Männerfußball)

Beitrag von „Spencer“ vom 23. Oktober 2013, 21:55

Vorstellen kann ich mir das nicht, doch das konnte ich mir vor Jahren bei der Bundeswehr auch
nicht... 

Beitrag von „PHM+“ vom 23. Oktober 2013, 22:12

Zitat von Spencer 

Vorstellen kann ich mir das nicht, doch das konnte ich mir vor Jahren bei der
Bundeswehr auch nicht... 

Um was geht es denn in diesem Forum, ich denke um Fußball, es ist ja schön das wir eine
atraktive Mitarbeiterin als Pressesprecherin
haben, als Ablenkung wird sie nicht mehr benötigt, wir haben jetzt doch genügend Stoff für
Gespräche um die Mannschaft,

Oder hat sich Spencer ein persönliches Problem geschaffen, dann bitte auf zur Geschäftstelle,
aber bitte nicht hier reinstellen,
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